



いちについて よういどん

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

昨日(14日)は風雨が激しく、また肌寒い1日となりました。

さて、令和7年度が始まって1週間が経ちました。いちについてよういどんとスタートし、みんなで作る生月小がどんでんできていっています。学級のルールを確認し、授業も順調にスタートしています。また、昼休みは運動場にほとんどの子供たちが外遊びをしています。本当に学校を楽しんでいる様子がわかります。

さて、今週末(18日)は歓迎集会・歓迎遠足です。山田小学校児童と合同で実施します。今回は、来年度の統合に向けた山田小学校児童と仲良しになるためのいちについてよういどんです。

令和7年度 入学式

4月9日(水)多数のご来賓の皆様をお迎えし、令和7年度の入学式を行いました。1年生全員、「呼名の際の返事」や「入退場時の歩き方」が大変すばらしく、頼もしく感じました。本年度の新入生は11人、これで全校児童70人全員そろってのスタートとなりました。統合前の最後の入学式。今年度も生月小の子どもたちを、地域の皆様、保護者の皆様と共にしっかりと育ててまいります。



初めての給食

14日(月)1年生が小学校生活初めての給食を食べました。メニューは「チキンカレー」「ミックスフルーツ」「牛乳」でした。担任の先生と支援員の先生に手伝ってもらいながら、上手に配膳をして食べました。比較的食べやすいメニューだったのできっとおいしくいただけたと思います。これからもどんでんできることが増えていくことと思います。



職員紹介

昨日14日(月)付で、職員(非常勤講師)が着任いたしました。「〇〇 〇〇」講師です。主に3~6年生の理科、書写を担当します。よろしくお願いいたします。

※令和7年度職員も全て着任しました。

